

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Reinventemos Guatemala...



Es todavía una obra sin guión ni contenido...

Desarrollar un país toma 20 años, creciendo su economía por lo menos seis puntos porcentuales por arriba del crecimiento de la población. Dicen que una cadena se rompe por su eslabón más débil y, en nuestro país, sin duda, éste es la miseria y el sufrimiento en que viven demasiados guatemaltecos.

La pobreza, la inseguridad y la falta de justicia nublan la vista de cualquier sociedad y adormecen su conciencia. No le permiten ver que son la libertad individual con responsabilidad y la vigencia de un verdadero régimen de legalidad las que dan progreso y bienestar a los pueblos.

Si en la actualidad existe una diferencia esencial entre países ricos y pobres, es que en los primeros la clase media constituye la mayoría, mientras en los países pobres es aún una clase política y económicamente débil.

La clase media, la pequeña y mediana empresa son la prueba ácida de la libertad. Son el peor ene-

migo de los politiqueros que mienten y abusan para alcanzar el poder.

En Guatemala la clase media es apenas una tercera parte de la población. Necesita más libertad y justicia, y dejar de ser la víctima preferida de la delincuencia.

El futuro de una nación está fundido con la fuerza, la vida y el crecimiento de su clase media.

La magnitud de los problemas que estamos viviendo impone una profunda revisión del destino que queremos forjar para nuestro país.

Tenemos que reinventar Guatemala. Y esto, quiere decir muchas cosas; desde una revolución educativa y cultural, el despertar de la conciencia cívica del guatemalteco y el rescate de los valores perdidos en nuestra sociedad, hasta redefinir la ética del trabajo, hablar en serio de la tecnocracia, la descentralización, el marco económico propicio para el desarrollo y el Estado de Derecho. ¿Qué estamos esperando?!